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Potsdam, 22. Januar 2022 
 
 

LEICHTE SPRACHE IN DER KOMMUNALPOLITIK 
 
 
Hilfreiche Links 
 
Ratgeber Leichte Sprache: 
https://www.bmas.de/DE/Service/Publikationen/a752-leichte-sprache-ratgeber.html 
 
Dt. Institut für Menschenrechte: 
www.institut-fuer-menschenrechte.de 
 
Bundesministerium für Arbeit und Soziales: 
www.gemeinsam-einfach-machen.de 
 
UN-Behindertenrechtskonvention: 
www.behindertenrechtskonvention.info 
 
Bundeszentrale für politische Bildung: 
http://www.bpb.de/politik/grundfragen/sprache-und-
politik/42703/verwaltungssprache?p=all 
 
Forschungsstelle verständliche Sprache der Ruhr-Uni Bochum: 
http://www.moderne-verwaltungssprache.de/ 
 
Wörterbuch für Leichte Sprache: 
www.hurraki.de 
 
Bundesfachstelle für Barrierefreiheit: 
www.bundesfachstelle-barrierefreiheit.de 
 
Grüne Websites: 
https://annalena-baerbock.de/leichte-sprache/ 
 
https://cms.gruene.de/uploads/documents/Wahlprogramm_DIE_GRUENEN_Bundestags
wahl2021_Leichte-Sprache.pdf 
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Fördermöglichkeiten 
 
Aktion Mensch: 
https://www.aktion-mensch.de/foerderung/foerderprogramme/lebensbereich-
barrierefreiheit-mobilitaet/barrierefreiheit-fuer-alle 
 
Zuwendungen aus Mitteln der Beauftragten der Landesregierung für die Belange der 
Menschen mit Behinderungen: 
https://msgiv.brandenburg.de/msgiv/de/beauftragte/landesbehindertenbeauftragte/pro
jektfoerderung-landesbehindertenbeauftragte/# 
 
Beteiligungstaler: 
https://allianz-fuer-beteiligung.de/leichte-sprache-beteiligungstaler/ 
 
 
Filmtipp 
 
Klimawandel erklärt in Leichter Sprache: 
https://www.youtube.com/watch?v=_dG4dEVCqmM 
 
 
Buchtipp 
 

„Leichte Sprache verstehen“ 
Mit Beispielen aus dem Alltag, Tipps für die Praxis und 
zahlreichen Texten in LS 
Herausgeber: Netzwerk Leichte Sprache e.V. 
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